

LA MUERTE DEL AMIGO DE JESÚS

Referencia bíblica: Juan 11:1-46

★ OBJETIVO

La muerte será vencida cuando Jesús regrese, nunca volveremos a perder a nadie, no lloraremos más.

★ RECURSOS DE ESCENARIO

Tumba, piedra, muñeco vendado (Lázaro), muñeco de Jesús.

★ INTRODUCCIÓN

Tal vez el tema de la historia de hoy asuste a alguien, pero el miedo no será necesario, porque Jesús explica este tema y deja claro que cuando él regrese no habrá más muerte, ni dolor, ni más sufrimiento.

★ HISTORIA

Jesús tenía amigos. ¿Tienes amigos? Dime el nombre de un amigo... ¡Muy bien! Jesús tenía una familia a la que amaba mucho: sus amigos eran Lázaro y sus hermanas María y Marta.

Jesús predicó en todas partes, a veces lejos y a veces cerca. Y he aquí que un día Jesús estaba predicando un poco lejos de la casa de su amigo Lázaro, quien en esta ocasión estaba muy enfermo.

Las hermanas de Lázaro pidieron decirle a Jesús que su amigo estaba enfermo, pero Jesús tardó unos dos días en regresar a las casas de sus amigos. Cuando Jesús regresaba, se enteró de que su amigo había fallecido. ¡Ah, qué tristeza! ¿Por qué existe este tipo de pérdida (muerte)?

Niños, vivimos en un mundo de pecado y la muerte es parte de ese mundo, por lo que a veces sufrimos, lloramos y estamos muy tristes cuando perdemos a alguien. Pero tengo buenas noticias, de hecho, ¡muy buenas noticias! Todo esto terminará algún día.

Versículo de la Biblia

Habiendo dicho estas cosas, después les dijo: Nuestro amigo Lázaro duerme, pero voy para despertarlo. Juan 11:11

Cuando Jesús llegó a Betania, la ciudad de sus amigos, Marta le dijo a Jesús:

- "Señor, si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto..."

¡Qué maravillosa confianza tenía Marta en Jesús! Pero Jesús respondió lo que se relata en la Biblia en Juan 11:25:

- "Jesús le dijo: "Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, aunque muera, vivirá."

¡Listo, resuelto! Lázaro había estado muerto durante cuatro días, y Jesús les pidió que quitaran la piedra que cubría la tumba de Lázaro. Entonces Jesús oró, y después de orar a Dios, llamó a su amigo:

- "¡Lázaro, ven fuera!"

Entonces Lázaro se levantó y salió del sepulcro.

- ("Digamos juntos: GLORIA A DIOS!! .")

Ya puedo imaginar a Jesús regresando y resucitando a las personas que amamos, y todos nosotros, juntos, ascenderemos al cielo y nunca más nos separaremos, nunca más habrá muerte.

Niños, es importante que sepamos que cuando una persona muere es como si estuviera durmiendo.

¿Recuerdas que Jesús dijo: "Lázaro está descansando"? Por lo tanto, los que murieron, no vuelven de entre los muertos y siguen apareciéndose a la gen-

